
令和３年度第１３回地域タウンミーティング（富戸）意見一覧 

 

日時：令和３年１１月１０日（水） 午後７時～午後８時 

場所：富戸コミュニティーセンター ３階大会議室 

 

① 県道伊東川奈八幡野線の拡幅について【区】        

② 県道伊東川奈八幡野線及び市道伊東市役所・富戸出張所線の拡幅について【区】      

③ 市道三の原線の拡幅について【区】 

④ 富戸西町防災倉庫の新設について【区】 

⑤ 大河ドラマやアニメを絡めた観光ＰＲについて【払町町内会】 

⑥ 県道伊東川奈八幡野線の払町地内の拡幅について【区】 

⑦ 城ケ崎海岸富戸定置網株式会社との連携について【払町町内会】 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-① 

県道伊東川奈八幡野線の拡幅について【区】 

元ＪＡあいら伊豆富戸農協前周辺の道路を拡幅してほしいです。 

回 答 担当課 建設課 

管轄している熱海土木事務所に確認いたしましたところ、測量及び詳細設計が

完了し、用地交渉中とのことです。 

早期に工事に着手したいと考えており、地域の皆様のご理解とご協力をお願い

したいとの回答がありましたので、ご報告いたします。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-② 

県道伊東川奈八幡野線及び市道伊東市役所・富戸出張所線の拡幅について【区】 

富戸西町地内の当該道路を拡幅してほしいです。 

回 答 担当課 建設課 

管轄している熱海土木事務所に確認いたしましたところ、現在、事業化するた

め、「事業着手検討会議」に諮
はか

る準備を進めているとのことです。 

地域の皆様のご協力をいただきながら、早期に事業化したいと考えており、ご

理解とご協力をお願いしたいとの回答がありましたので、ご報告いたします。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-③ 

市道三の原線の拡幅について【区】 

 当該道路の吉田入口からの拡幅改良を実施してほしいです。 

回 答 担当課 建設課 

市道三の原線の拡幅計画につきましては、昨年度に測量・概略設計を行い、今

年度は、地質調査と法面の予備設計を実施しております。 

予備設計とは、概略設計やその他条件に基づき、目的構造物の比較案を検討し

た上で、計画図や概算工事費を作成することです。 

来年度以降、詳細設計、用地交渉等の工程となりますので、順次ご報告をいた

します。 

沿線地権者の皆様にご協力をお願いするとともに、地域の皆様にもお力添えを

お願いいたします。 

 

 



令和３年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-④ 

富戸西町防災倉庫の新設について【区】 

 富戸西町の防災倉庫の老朽化が進み、また、土地所有者から令和３年１２月末までに移転す

るよう要請があったため、防災倉庫を新設してほしいです。詳細については、令和３年２月１

８日付けの要望書を危機対策課へ提出し、説明済です。 

回 答 担当課 危機対策課 

今年度の自主防災会への防災資機材整備事業にて、防災倉庫を設置することと

いたしました。 

現在倉庫の設置箇所の確認や購入手続きを進めているところです。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑤ 

大河ドラマやアニメを絡めた観光ＰＲについて【払町町内会】 

来年大河ドラマ「鎌倉殿の１３人」が放送されます。伊豆の国市では、北条義時の生誕の地

として大々的にキャンペーンを行っています。伊東も、伊東祐親や八重姫のゆかりの地であり、

富戸地区には千鶴丸の伝説もありますので、ぜひこの機会に伊東をもっとＰＲしていただけれ

ばと思います。 

また、今「ゆるキャン」というアニメが有名で、大室山なども扱われていますので、そういっ

たことも活かして伊東を盛り上げていただきたいと思います。 

回 答 担当課 観光課 

昨年、県主導で「大河ドラマ伊豆富士山周遊促進連絡協議会」を立ち上げ、伊

東市も参加しております。既に旅行商品の開発や売り込み、神奈川県と連携した

イベントなどを行っており、今後、ホームページの作成やスタンプラリーの企画

などが予定されています。 

市といたしましても、市内にある歴史の遺産などをいかしながら、パンフレッ

トやＱＲコードで検索できるようなものを作成していきたいと思っております。 

また、現在、地域おこし協力隊の方々が様々な観光資源をユーチューブやＳＮ

Ｓなどで発信しておりますので、今後も新たな観光資源を発見し、ＰＲしてまい

ります。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑥ 

県道伊東川奈八幡野線の払町地内の拡幅について【区】 

既に工事が始まっていますが、一部の土地所有者から同意が得られていないと伺っておりま

すので、市においても解決に向けた助力をお願いします。 

 

回 答 担当課 建設課 

熱海土木事務所に確認しましたところ、引き続き用地交渉を進めている箇所も

ございますが、今年度は、ブロック積工と仮舗装工を実施する予定でありますの

で、工事の際はご協力をお願いしたいとの回答をいただいております。 

全面開通までにはまだ数年かかりますが、ご要望をいただきました、特に道路

が狭くなっている２ヶ所につきましては、早期に完了するようにしっかりと働き

かけてまいります。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑦ 

城ケ崎海岸富戸定置網株式会社との連携について【払町町内会】 

このたび、城ケ崎海岸富戸定置網株式会社がいとう漁協から独立しました。観光クルーズや

定置網漁業体験などを計画しているという話を聞いていますが、市としても富戸のために協力

していただきたいと思います。 

回 答 担当課 
観光課 

産業課 

私も夏にふるさと教室に参加し、子どもたちと一緒に漁船に乗って海沿いを航

行しましたが、富戸沖合から見る富士山や、大室山と富士山が重なって見える景

色にとても感動いたしました。 

このたび社長となられた方は、多様な人脈と画期的なアイデアをお持ちの方で

すので、市といたしましても、積極的に協力し、新たな観光資源の開発に繋げ、

富戸の活性化、ひいては市全体の活性化に努めてまいります。 

 


